PARA BUSCAR GUBERNATURAS

Sheinbaum pide a Monreal, Salgado y González esperar hasta 2036; "están jóvenes"

La Presidenta insistió en que la ley aplique en 2027; "a la gente no le gusta el nepotismo"

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los senadores de Morena que desoyeron su recomendación de apegarse a los estatutos de Morena que prohíben el nepotismo esperar hasta 2036 para buscar postularse.

La titular del Ejecutivo federal, en su rueda de prensa matutina de Palacio Nacional, reiteró que la ciudadanía no está de acuerdo con el nepotismo.

"A la gente no le gusta el nepotismo, la gente no está de acuerdo. Entonces, qué bueno que en el caso de Morena ya dijeron 'bueno, vamos a presentar al Congreso para que no se permita'. Entonces, mi recomendación: están jóvenes, que se esperen a 2036", expresó.

El miércoles, los senadores de Morena Saúl Monreal, hermano del gobernador de Zacatecas, David "En el caso de que (los morenistas) se postulen por otro partido, pues es el tema de otro partido"

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

Monreal, y Félix Salgado, padre de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, así como la senadora del Partido Verde, Ruth González, esposa del gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, expresaron su interés de buscar la gubernaturas de sus estados para 2027.

Ante ello, Sheinbaum dio el visto bueno al anuncio de la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, quien la víspera no sólo anunció que presentará ante el Congreso Nacional del partido una propuesta de incorporación estatutaria para que esta medida sea aplicable para el proceso electoral de 2027, sino además que el partido guinda no presentará propuestas de

familiares en las elecciones locales de este año en Durango y Veracruz.

"Bueno, en el caso de que (los senadores morenistas) se postulen por otro partido, pues es el tema de otro partido. En el caso de Morena, pues ya vimos la posición muy clara de la dirigencia de Morena", señaló.

"Están jóvenes, que se esperen a otro periodo. A la gente no le gusta el nepotismo, no solamente es un asunto de la propuesta que envié, sino no están de acuerdo con eso de que se quede una familia durante más de seis años en caso de gobernadores o tres años en caso de presidentes municipales, o seis porque todavía hay reelección en el 27. No, la gente no está de acuerdo", expresó.

En el Senado, Morena cedió ante el Partido Verde Ecologista de México y modificó la propuesta original de la mandataria, por lo que retrasó de 2027 a 2030 la aplicación de la reforma contra el nepotismo, lo cual eventualmente favorecería tanto a la senadora del Verde, Ruth González Silva, como a los morenistas Salgado Macedonio y Monreal Ávila.